

¡ENCONTRAMOS EL LUGAR PERFECTO PARA TI!



Código:
9710

\$ MXN

¡ENCONTRAMOS EL LUGAR PERFECTO PARA TI!

FABULOSO DEPARTAMENTOS EN VENTA TULUM

Calle: TULUM REGION 15 Col: Tulum Centro,
Tulum, Quintana Roo

COMENTARIOS DEL VENDEDOR

CONCEPTO Rosa Azul constituye la tercera etapa de un gran Desarrollo Inmobiliario llamado "Las Rosas Condos", integrado por 13 condominios, hoteles y casas privadas de la más alta calidad y con amenidades de primer nivel. Este proyecto cuenta con una ubicación privilegiada en Tulum: Región 15, que colinda con la zona de mayor plusvalía de la ciudad. Esta ubicación estratégica permite a los residentes disfrutar de un estilo de vida de primer nivel, combinando el fácil acceso a todos los servicios, a las playas y al mismo tiempo disfrutar de la tranquilidad y seguridad de vivir en una zona exclusivamente residencial. Para este desarrollo hemos puesto la mayor atención a la calidad de la construcción y al diseño arquitectónico. Sabemos que la calidad está en los detalles, por eso, hemos elegido las mejores terminaciones y accesorios de las más prestigiosas marcas nacionales y europeas. El diseño mediterráneo en una fusión entre los materiales propios de la región como piedra y madera, con un distintivo sello de calidad italiana en pisos y accesorios. El sincretismo perfecto para un espacio multicultural y cosmopolita. Desarrollo residencial Rosa Azul: plusvalía, alto retorno de inversión y la mejor relación calidad -precio en Tulum. 16 Departamentos de 1 y 2 recámaras, 4 de los cuales con Roof Top Privado con alberca y jacuzzi. AMENIDADES El desarrollo residencial Rosa Azul cuenta con amenidades de primera clase. Nuestra premisa es la excelencia en calidad, funcionalidad y diseño. Por eso aspiramos a los más altos estándares para ofrecer la mejor experiencia a nuestros residentes. Las áreas comunes cuentan con todo lo necesario para disfrutar de un estilo de vida de primer nivel en un entorno natural privilegiado: áreas verdes, gimnasio totalmente equipado, solarium, una alberca común, roof top con alberca, cocina bar y baños. Adicionalmente algunas unidades cuentan con terraza, jacuzzi y alberca privada. Todas las unidades cuentan con aire acondicionado, ventiladores, están completamente amuebladas y equipadas en el concepto Turn Key. Rosa Azul aparte de considerar el manejo de aguas para la protección de esta hermosa zona natural cuenta con paneles solares para cada uno de los departamentos. Bajando el costo en el consumo de energía y aportando a la protección del medio ambiente. Como también aumento importante en ingreso de rentas vacacionales por la reducción de costos. Cada espacio ha sido diseñado para otorgar a nuestros residentes una experiencia única e inigualable de elegancia y confort, en armonía con la naturaleza y con el estilo mediterráneo que caracteriza este proyecto. El desarrollo cuenta con Unidades de 1 y 2 recámaras. 1 recámara Baño completo, con diseño mediterráneo y excelente calidad en materiales y acabados. Amplio espacio de cocina y comedor, con gran funcionalidad y optimización de espacios. El proyecto cuenta con unidades con jardín privado, otras con jacuzzi y especiales con su exclusivo Roof Top. El Roof top incluye alberca con sistema de jacuzzi, cocina bar, baño y asoleadero. 2 recámaras 2 Baños completos, con diseño mediterráneo y excelente calidad en materiales y acabados. Amplio espacio de cocina y comedor, con gran funcionalidad y optimización de espacios. El proyecto cuenta con unidades con amplias terrazas y especiales con su exclusivo Roof Top. El Roof top incluye alberca con sistema de jacuzzi, cocina bar, baño y asoleadero.

 1 - 1    74.00 - 155.00  

DATOS DEL VENDEDOR

Nombre: Grupo Manazil

Teléfono: 3315188657

¡ENCONTRAMOS EL LUGAR PERFECTO PARA TI!



www.pinmx.com